



Une nouvelle école de journalisme ouvrira en septembre à Grenoble

PUBLIÉ PAR : MESINFOS DATE DE PUBLICATION : 15 MAI 2024

Le réseau Eductive annonce l'ouverture, en septembre 2024, d'une nouvelle école de journalisme en alternance sur son campus de Grenoble.

"L'ISFJ a tous son sens à Grenoble." Sandra Lafoy, directrice du campus Eductive de Grenoble, annonce la création, à la rentrée de septembre 2024, d'une nouvelle école de journalisme dans la capitale française des Alpes.

Eductive va ouvrir une école de journalisme en alternance à Grenoble en septembre 2024

"Actuellement à Grenoble, il y a Sciences Po et son école de journalisme et l'Institution de la communication et des médias, mais aucune n'est ouverte à l'alternance. Or, l'alternance est l'ADN commun à toutes nos écoles."

L'Institut supérieur de formation au journalisme (ISFJ) intégrera ainsi les 1 800 m2 de locaux du réseau Eductive, rue Irvoy, à Grenoble. Depuis cinq ans, ce campus, qui accueille environ 500 étudiants en alternance, réunit les écoles suivantes : PPA business school, PPA Sport, l'Ecole supérieure de génie informatique (ESGI), l'École supérieure de l'immobilier (Efab), l'Ecole de design et d'architecture d'intérieur, Efet Studio Créa, et l'Ecole de logistique Maestris (niveau BTS). Le réseau envisage également d'ouvrir l'école Entrepreneuriat digital et business school (EDBS), sans préciser de date.

"Nous allons aménager une plateforme avec un plateau de télévision et de radio et un stock de matériel", indique Sandra Lafoy. "Les travaux démarreront ce mercredi pour une durée d'environ trois semaines." Elle précise que l'école présentera des formations en alternance jusqu'à bac+5, avec un bachelor et un master. "Nous proposerons trois spécialités au choix pour le master : journalisme sportif, journalisme d'investigation et journalisme culture/people."

Recherche d'intervenants professionnels

Les inscriptions sont ouvertes jusqu'en septembre, en sachant que les candidats doivent passer une série d'épreuves pour pouvoir être retenus (tests de culture générale, d'anglais, de français et de logique, entretien devant des professionnels, rédaction d'un article...).

La directrice s'attend à accueillir une cinquantaine d'étudiants à la rentrée de septembre sachant que la capacité d'accueil est d'environ 120 par an. Elle est également à la recherche d'intervenants professionnels. "Nous recherchons des personnes qui ont un niveau bac +5, idéalement en journalisme, et au moins cinq ans d'expérience professionnelle."

Par Thomas RICHARDSON.